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Résumé de la recherche:
Cette recherche porte sur le sujet de la doctrine Maqasidia combinent la jurisprudence du calife Omar
ibn al-Khattab nécessaires a la loi et a des fins islamique, et je suis allé a travers cette étude pour
surveiller les modéles, des applications et des reflets réalistes dans la mesure de garder Omar ibn al-
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Khattab aux facultés de la religion et de la psychologie.

Cette étude a également mis en évidence les documents les plus importants sur lesquels la
jurisprudence de 1'dge qui était le plus grand objectif de maintenir les actifs de la loi islamique et ses

W/

‘*“ colléges, ainsi que de montrer différents aspects couverts interprétations d'age, et afin d'accueillir tous Py

*
*"

les musulmans et résoudre les problémes, y compris 'application de la législation approuvée dans la

réalisation de 1'objectif ultime: la servitude compléte a Dieu.

e Mots clés:
Omar ibn al-Khattab — Makasid - Figh - cinq colléges — religion — psychologie l
Research Summary:
' This research deals with the subject of doctrinal Mqasidia combine the jurisprudence of the

Caliph Omar ibn al-Khattab necessary to Islamic law and purposes, and I've been through this study
to monitor models, applications and realistic highlights the extent of keeping Omar ibn al-Khattab to

the faculties of religion and psychology.

This study also highlighted the most important documents upon which the age jurisprudence that was

the biggest goal of keeping the assets of Islamic law and its colleges, as well as to show different aspects

Xcovered age interpretations; and in order to accommodate all Muslims and resolving problems, z
including the purposes of the legislation approved in achieving the ultimate goal: the complete
servitude to God.

o —key words:
Omar ibn al-Khattab — Makasid — Figh - five colleges - religion — psychology.
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